
 

生徒会委員会がありました。2回目とい

うこともあり、生徒会を引き継いだ 2年生

が自信をもって進行をしている姿が見られ

安心しました。また、多くの委員会で話し

合いが活発に行われていて、昨年の生徒会

の良さがしっかり引き継がれていると感じ

ました。 
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